



Weißer Fahne bei Marschwertung

Findet in Neustift ein Musikfest statt, ist meist regnerisches Wetter ein Thema. Doch es wären keine gestandenen Blasmusiker, würden sie nicht ein wenig „Segen“ von oben trotzen. Die Kapellen des Bezirkes trotzten nicht nur den Bedingungen, sie wuchsen über sich hinaus. „Alle 35 angetretenen Musikkapellen des Bezirkes haben einen ausgezeichneten Erfolg erreicht“, teilt die Bezirksleitung des Blasmusikverbandes mit. Zwei Tage lang begeisterten die Musikvereine mit penibel einstudierten Choreographien und herrlicher Marschmusik. Eine Bildergalerie mit den schönsten Fotos gibt es auf nachrichten.at. (pictureshooting.at)